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聚焦 11汇文 体

! ! ! !今天下午 !时 "#分，上港将客场挑战近
来状态火热、已经四连胜的贵州恒丰智诚，这
将成为最大的悬念。面对 $月的魔鬼赛程，上
港会对主力进行大轮换吗？对此，主教练博阿
斯表示，他“可能会考虑”。不过，至少奥斯卡、
胡尔克和埃尔克森三大外援都随队出征贵阳，
并出现在昨天的赛前适应场地训练中。

密集的赛程对上港显然是相当严峻的考
验，周三晚刚与恒大在足协杯半决赛中苦战
%#分钟，下周二又要和他们在亚冠淘汰赛中
相遇，两场比赛都非常重要。被夹在中间的这
场联赛怎么办？博阿斯的态度是：“我们希望在
联赛中延续胜利的状态。我们也会兼顾下周的
亚冠，这会作为我考虑的一个因素。”
上港绝大部分主力球员都来到了贵阳，只

有上场被撞伤面部的后卫石柯留在上海。考虑
到艾哈迈多夫连续出战了两场，博阿斯这次带
上了前锋埃尔克森，"名巴西外援也需要在亚
冠开打之前找找配合的感觉。至于到底会派出
怎样的阵容，恐怕只有到比赛开始前才知道。
博阿斯还表示，上港阵容不像恒大那样庞

大，意思是并没有大面积轮换的资本。“这两场
比赛后中超会有间歇期，球员们可以休整，我们
要确保球员在接下来两场比赛中有好的状态。”
当有记者提问，中超、足协杯、亚冠三线作战，他
最想要哪个冠军时，葡萄牙名帅的回答是，战胜
恒大后在足协杯上有一点小小的优势，联赛更
困难一些，“至于我最喜欢哪一个，并不存在这
样的说法，每一个我们都要去努力。”

对上港而言，除了魔鬼赛程，需要克服的
还有贵阳奥体中心的场地。由于前段时间持续
的梅雨天气，奥体的场地看上去坑坑洼洼，门
前甚至有几个大坑，这让上港教练组相当不
满。踩场时遇到贵州队，曾在东亚短暂效力的

范云龙半开玩笑半认真地提醒昔日队友：“小
心这糟糕的场地，千万别受伤，毕竟你们下周
还有更重要的亚冠。”

而主队贵州队近来战绩相当出色，半路接
手的前申花主帅曼萨诺俨然成为贵州足球的
“救世主”，而他也毫不讳言自己的目标：“恒丰
智诚是一支小投入的俱乐部，但是我们也有我
们的梦想，希望拿下明天的比赛，赢得五连胜。”
至于两家俱乐部的关系，由于有贵州前任

主帅黎兵与胡尔克之间的摩擦纠纷，令外界产
生不少猜测。其实，上港与贵州恒丰之间并不
像有些人想象的那样。昨天上午，两家俱乐部
还和上汽集团一起携手，走进贵州长顺县的同
笋希望小学，将爱与祝福献给了山区希望小学
的师生们，凸显出中国足球的正能量。

记者 关尹%本报贵阳今日电&

贵州场地不平成拦路虎
! ! ! !波耶特的残阵，对斯科拉里的
一手好牌，今晚的虹口足球场，申花
将如何应战恒大？
瓜林赴美疗伤，特维斯回阿根

廷治疗，曹赟定、丛震停赛，李建滨
刚做完手术……本周二，申花全力
以赴，刚取得足协杯半决赛首回合
胜利，却不得不以残阵出战强敌。目
前从牌面上看，波耶特处下风。那
么，申花是否会留力？如果力争击败
联赛领头羊，申花方面必然会遭遇
体能不足的难题，毕竟，不使出吃奶
的力气是很难有希望击败恒大的。
如果战略性轮换球员，保存体力，以

更好备战下月的足协杯次回合比
赛，万一申花又遭遇前两轮联赛的
惨败，波耶特将遭受口诛笔伐。
一年前，申花凭借马丁斯的两

粒进球，在虹口以 &比 '战胜恒大，
这是申花第一次在中超联赛中战胜
恒大，不过，那时申花主教练是曼萨
诺。而 &#()赛季，在双方首回合交
锋中，恒大以 "比 #完胜。
以申花的现状来看，并没有多

少人看好申花能击败领头羊恒大。
但如果申花三军用命，波耶特祭出
妙招，比赛会有多精彩？依然是令人
期待的。 本报记者 陶邢莹

! ! ! !两年前，当时的上海 *(+女足队员柏一
凡在青运会夺冠后，喊出了她们的下一个目
标：“全运会冠军！”两年后，上海 *($女足在
天津的雨夜，终于圆梦。在昨晚结束的全运会
女足 *($决赛中，上海队凭借闫颖颖在 !+

分钟的进球，以 (比 ,战胜劲敌广东队———
时隔 (+年后，上海铿锵玫瑰再次站上全运会
最高领奖台，傲然绽放。

两周前，由徐根宝率领的上海 *($男足
力压群雄获得冠军。上海 *($女足继男足之
后再度捧杯，不仅为上海代表团在本届全运
会再添一金，更证明了上海近些年在青少年
足球培养方面付出的努力以及取得的成效。
夺冠，是上海女足强大实力的体现。首发队员
中，赵瑜洁、陈霞、闫颖颖、方洁等 %名球员曾
先后入选过国家队、国青队与国少队。其中赵

瑜洁是入选国家队年龄最小的队员，曾于
&#(!年以 (+岁的年纪入选国家集训队，这
名年轻的“老队员”已经历过不少大赛，从青
奥会夺冠到荣膺全国青运会冠军，最终到这
次全运登顶。

夺冠，离不开上海女足优秀教练团队的
带教，上海足球运动管理中心书记沈雷直
言：“上海拥有全国最好的教练团队，没有之
一。”这已经是继 (%%)年、&##(年后，上海女
足总教练马良行带队夺得的第三个全运会
冠军，而这更是在阔别 (+年后女足全运会
冠军重回上海。而曾带领上海队夺得全国青
运会冠军的主教练黄坚雄，从 &##%年便开
始带这批队员，$年间与队员的朝夕相处让
他非常熟悉这批队员。颁奖仪式上，所有队
员都将全运会金牌挂在黄坚雄的脖子上，他
也激动地表示：“今天这枚金牌的确来之不
易，感觉沉甸甸的。坚持了 $年，就是为了今
天！$年把她们带到这个高度，还需要继续努

力，不忘初心。”
夺冠，离不开出色的后备保障。-年前辽

宁全运会结束后，这支女足备战启动，在市体
育局的支持下，她们获得了一流的保障条件，
“无论从经费还是科研医疗方面，上海拥有全
国最好的后备保障，东方绿舟为球员提供了
最好的食宿条件。”沈雷说。对于后备人才，上
海体育局舍得投入，这支女足两年前就曾获
得出访欧洲接受海外拉练的机会。马良行表
示，“开洋荤”的做法对开阔小队员的眼界及
正确定位非常重要：“安排她们去欧洲拉练，
就是希望能让这些队员踢球时不局限于眼前
的一星半点，也不要觉得自己在国内踢得还
算不错就满足了，而是要具有国际眼光。”

"年来，这支上海女足在多项大赛上登
顶，早已是名副其实的冠军之师。加上这次的
全运会冠军，上海女足的青训工作已然走在
全国前列。

本报记者 李元春
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上海!"#女足昨天全运夺冠!!!

好苗子 好教练 好土壤

上港千万别跳“坑”里去 今晚申花残阵出战恒大

波耶特有妙招吗
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! ! ! !上视五星体育频道今天 "$时 %&

分将转播上港与贵州比赛实况""'时

(&分将转播申花与恒大比赛实况#


